
Camboriú busca apoio 
para evento internacional 
de ciclismo
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Camboriú busca apoio para evento internacional de ciclismo
 “A nossa cidade tem um potencial enorme no turismo do esporte de aventura, tenho certeza que Camboriú se 

tornará referência turística no estado de Santa Catarina.” Prefeito Leonel Pavan
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Na luta por um mundo melhor, deve o ser 
humano, antes de tudo, procurar a parte 
de Deus, que toda gente possui. Não falo 
aqui no deus criado pelo homem à imagem 
e semelhança do homem, porque essa 
criação é por demais grotesca. Em vez de 
andar atrás de coisas que eventualmente 
nos separem, é dever de todos trabalhar 
por aquilo que eternamente nos une: 
o Bem. Costumo dizer — e há muito 
tempo — que é nos momentos de crise 
que se forjam os grandes caracteres e 
surgem as mais poderosas nações. Em 
18 de dezembro de 1982, em Goiânia/
GO, Brasil, na entrevista que concedi à 
repórter Cristina, da TV Goyá, relembrei 
uma bandeira que me acompanha 
desde a juventude: viver a unidade na 
diversidade, para vencer a adversidade. 
Por isso, nos encontros entre expressivas 
economias do planeta — naturalmente 
movidas pelo instinto de sobrevivência, 
ressaltado por mim na Folha de 
S.Paulo, em 27 de abril de 1986 — na 
busca de mecanismos salutares para 
o enfrentamento de crise, é essencial, 
contudo, que a razão seja permeada 
pelo espírito solidário (coisa ainda rara 
nesses relacionamentos internacionais), 
pois o coração torna-se mais propenso 
a ouvir sempre que a Fraternidade é, 
de fato, o alicerce do diálogo. Desejo, 
portanto, submeter ao critério de meus 

leitores que podemos construir uma 
sociedade globalizada melhor, de Paz, 
de Fraternidade Ecumênica e batalhar 
para essa transformação em toda a 
parte, tema que igualmente defendi na 
revista Globalização do Amor Fraterno. 

José de Paiva Netto ― 
Jornalista, radialista e escritor.

paivanetto@lbv.org.br — www.
boavontade.com

PELO ESTADO/ARTIGO2 24 a 27 de janeiro 2025

Razão e espírito solidário nos relacionamentos internacionais

O deputado estadual Ivan Naatz (PL) já começou sua 
campanha pela vaga de desembargador do Tribunal 
de Justiça de Santa Catarina. Naatz já se manifestou 
publicamente por meio de suas redes sociais e, agora, 
segue pela região sul, visitando lideranças da OAB e 
contatos ligados à advocacia. Ele também já passou pelo 
Oeste e deve ir em seguida para o Planalto. Lembrando 
que, se Naatz estiver na lista tríplice, encaminhada ao 
governador, é este quem baterá o martelo e fará a 
escolha.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Políticos opositores do presidente Lula da Silva (PT) 
estão pedindo seu impeachment após o Tribunal de 

Contas da União (TCU) bloquear R$ 6 bilhões em recursos 
destinados ao programa Pé-de-Meia. A decisão, anunciada 
nesta quarta-feira (22), baseou-se na falta de previsão 
orçamentária - ou seja, não consta na previsão da Lei 
Anual Orçamentária - para os pagamentos provenientes do 
Fipem, fundo de custeio do programa. O Fipem, que significa 
Fundo de Custeio da Poupança de Incentivo à Permanência 
e Conclusão Escolar, foi considerado como irregular 
em relação a parte de seus recursos, levando alguns 
parlamentares a crer numa “pedalada fiscal” do governo, 
que é o nome dado à prática do Tesouro Nacional de atrasar 
de forma proposital o repasse de dinheiro para bancos 
(públicos e também privados) e autarquias, como o INSS. O 

objetivo do Tesouro e do Ministério da Fazenda é melhorar 
artificialmente as contas federais. O que é considerado um 
crime orçamentário.

O que acontece é que, mesmo não tendo sendo previsto 
na Lei Orçamentária, os pagamentos continuam sendo feitos 
aos estudantes. O Pé-de-Meia é um programa de incentivo 
financeiro-educacional que tem como objetivo democratizar 
o acesso e reduzir a desigualdade social entre os jovens 
do ensino médio, além de promover mais inclusão social 
pela educação, estimulando a mobilidade social. Assim, 
estudantes de baixa renda contam com uma bolsa mensal 
para continuar os estudos. 

O objetivo do programa é nobre, mas a execução - como 
boa parte dos programas deste atual governo - precisa ser 
urgentemente melhorada.

Oposição pede impeachment de Lula

Em campanha
Foto: Redes Sociais/Reprodução

Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Novidade Offshore
Entre as medidas já aprovadas pela Reforma Tributária 

estão as regras de tributação de Offshores e Trustes, 
abrangendo bens e rendimentos de pessoas físicas 
residentes no país, provenientes de entidades controladas e 
Trusts no exterior. 

Para o advogado Rodrigo Schwartz, do Núcleo Tributário 
da Menezes Niebuhr, essa mudança terá impactos 
importantes para os investidores que mantêm capital 
no exterior, gerando um movimento significativo de 
questionamentos sobre a viabilidade de manter fundos em 
outros países. “Não podemos desenhar uma política fiscal 
ignorando a mobilidade do capital. O Brasil corre o risco de 
perder investimentos no País”, destaca.

Definido
Jorginho Mello (PL) parece já ter se definido e o ex-prefeito de Blumenau, Mário Hildebrandt (PL) será o novo secretário 

estadual de Proteção e Defesa Civil. A boa nova foi dada pelo próprio futuro secretário em suas redes sociais.

Destino Floripa
O Destino Floripa & Região deu mais um passo para 

consolidar a entidade como fonte de informações para o 
turista. Depois de reformular seu site para contemplar 
conteúdos que orientem o visitante a navegar pelos 
atrativos da região, a entidade voltou o seu perfil no 
Instagram integralmente para o turista (@destinofloripa).

Dicas de passeios, cuidados com o mar, gastronomia, 
eventos e atividades que mesclam aventura e proximidade 
com a natureza na Grande Florianópolis estão entre as 
publicações, que destacam também serviços oferecidos 
aos visitantes pelos seus associados. 

Uma boa dica para quem está aproveitando as férias para 
conhecer as belezas e atrações do nosso Estado.

Advogacia dativa
O presidente da OAB/SC, Juliano Mandelli, anunciou que a Seccional atuará ao lado da OAB nacional no 

enfrentamento de normativas do Conselho Nacional da Justiça (CNJ) que ameaçam a atuação da advocacia e, em 
especial, representam risco para a Assistência Judiciária Gratuita (AJG) no Estado. O sistema, considerado modelo 
para todo o País, regula a advocacia dativa em Santa Catarina, pelo qual os cidadãos hipossuficientes são atendidos 
gratuitamente por um defensor privado.

Com apoio da OAB/SC, a OAB nacional propôs ao CNJ ajuste na minuta da resolução que pretende regulamentar 
nacionalmente a advocacia dativa, para assegurar o respeito às leis estaduais que tratam do tema e preservar, 
assim, o sistema catarinense e também modelos de outros estados.

Polêmica na educação
Uma portaria publicada esta semana retira de sala de aula cerca de 600 professores da Educação Especial de 

Florianópolis. Em seus lugares entrarão auxiliares de sala, sem especialização para exercer a função. Ou seja, ele equipara 
as duas profissões. Para o Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Florianópolis (Sintrasem), quem 
fez o concurso para ocupar a vaga, ficará prejudicado, na espera do cadastro de reserva e apontam que a iniciativa é um 
retrocesso na qualidade da educação inclusiva da Capital. Por sua vez, a prefeitura afirma que a medida está alinhada à LBI 
(Lei Brasileira de Inclusão (LBI) e visa ampliar o atendimento dos estudantes que necessitam deste apoio.

mailto:paivanetto@uol.com.br
http://www.boavontade.com
http://www.boavontade.com
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Codetran controlará trânsito de transporte de carga 
superdimensionada com destino ao porto de Itajaí

Nesta quinta-feira (23), uma 
operação de transporte de carga 
superdimensionada impactará o 
tráfego nas rodovias BR-470 e 
BR-101. O comboio, escoltado 
pela Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) e por uma empresa privada, 
transportará um transformador 
de energia, partiu de Blumenau, 
no km 51 da BR-470, às 8h, com 
destino ao km 117 da BR-101, 
em Itajaí, onde deve chegar por 
volta das 16h. Posteriormente, às 
22h, a Coordenadoria de Trânsito 
(Codetran), vai liberar o acesso 
da carga superdimensionada às 
vias do município, fará a escolta 
do equipamento até o terminal 
portuário da Teporti.  No trajeto 
da rua Dr. Reinaldo Schmithausen, 
a carga virá na contramão da 
direção, onde os agentes irão 
realizar o desvio de acordo com 
o necessário. O primeiro desvio 
acontece na Av. Castelo Branco e 
depois na rótula da rua Francisco 

Reis. Com mais de 80 metros de 
comprimento, 5,60 metros de 
largura e um peso total aproximado 
de 450 toneladas, o conjunto 
trafegará a uma velocidade média 
de 20 km/h, ocupando boa parte 
da rodovia e, em alguns trechos, 
utilizando a pista contrária. A 
operação poderá gerar bloqueios 
temporários e lentidão no fluxo, 
exigindo atenção redobrada dos 
motoristas.
Autorização Especial de Trânsito 
(AET)
Codetran destaca a importância 
da Autorização Especial de 
Trânsito (AET) para veículos com 
dimensões e pesos superiores aos 
permitidos para circulação livre. O 
pedido de AET deve ser realizado 
via internet, pelo Sistema de 
Gerenciamento de Autorizações 
Especiais de Trânsito (SIAET), 
disponível no site do Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT).  Conforme 

o art. 101 do Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB), a autorização 
é obrigatória para veículos 
que excedem 12 metros de 
comprimento quando transportam 
cargas indivisíveis. No âmbito 
municipal, a regulamentação 
segue o decreto 10.418 de 2014, 
com base na Lei Complementar 
17/2002, que estabelece normas 
específicas para o transporte 
de cargas superdimensionadas, 
visando garantir a segurança viária 
e a preservação das estruturas 
públicas.  
A Codetran reforça que veículos 
como bitrens e rodotrens devem 
estar atentos às restrições de 
horário, sinalizações e exigências 
legais, evitando multas ou 
apreensões. A operação é essencial 
para o transporte seguro e adequado 
do transformador, garantindo a 
integridade da carga e das vias 
públicas. Foto: Divulgação
 

Nesse sábado (25), o 
Departamento de Assistência 
e Bem-Estar Animal (DABA) 
realiza a tradicional Feira 
de Adoção de Animais.O 
estande estará no pátio do 
Supermercado Komprão, 
que fica na Rua Nereu 
Liberato Nunes, 191, Centro, 
das 10h às 15h.São cães e 
gatos castrados, vacinados e 

microchipados, disponíveis 
para adoção, à espera de um 
lar. Você está convidado a 
visitar a Feira e, quem sabe, 
lá você vai olhar para um 
dos bichinhos e ter a certeza 
de que encontrou o que 
procurava: um amigo fiel. 
Essa é a sua oportunidade de 
mudar o destino de um deles 
e passar a ser o seu tutor.

Foi realizado nesta manhã de 
quarta-feira, dia 22, na sede do 
Gideões Missionários da Última 
Hora, a  primeira reunião para 
discutir sobre o 40° Congresso 
Internacional de Missões. 
Estiveram presentes no encontro 
o prefeito de Camboriú, Leonel 
Pavan, o vice-prefeito Jozias 
Osmar e os demais secretários 
municipais. Junto do Pastor 
Zilmar Miguel eles debateram 
sobre futuras edições, organização 
do evento, mudanças e melhorias 

necessárias e alterações no trânsito 
da cidade. O evento que vem 
sendo realizado desde 1983 está 
chegando a sua 40° Edição neste 
ano de 2025 e será realizado 
dos dias 26 de abril até 05 de 
maio, no Pavilhão dos Gideões, 
localizado na Rua Joaquim Nunes, 
Nº244, Centro e Ginásio Irineu 
Bornhausen, localizado na Rua 
Hercílio Zuchi, Nº38, Centro. 
O prefeito também se colocou a 
disposição para qualquer ajuda 
“O Gideões é um evento muito 

importante tanto para mim quanto 
para Camboriú, uma cerimônia 
que vem acontecendo na cidade 
desde 1983, no que precisar, 
eu quero ajudar”, comentou o 
prefeito. Pavan também destacou 
que não quer nenhuma barraca nas 
ruas ou calçadas, e sim apenas em 
terrenos privados. “Neste Gideões 
não quero um clima de comércio, 
mas sim de festa, de adoração”, 
ressaltou o prefeito. Texto: Pedro 
Eduardo Marcondes - Fotos: 
Divulgação

A Prefeitura de Itajaí, por meio 
da secretaria de Assistência 
Social, realocou um grupo 
de indígenas que estava 
de passagem pela cidade. 
Anteriormente, eles estavam 
em um local improvisado 
na pista de atletismo do 
município, um espaço 
público que não oferecia as 
condições adequadas para o 
acolhimento dessa população. 
Agora, os indígenas foram 
transferidos para um espaço 
temporário no bairro Imaruí, 
que oferece melhores 
condições de segurança, 
privacidade e dignidade. Na 
última sexta-feira (17), 35 
indígenas foram acolhidos. 
Destes, 24 retornaram para 
suas cidades de origem no 
Paraná na segunda-feira 
(20), com passagens pagas 
pela Assistência Social, e 11 
foram realocados para a casa 
no bairro Imaruí. Nesta quarta 
- feira (22), mais 8 indígenas 
chegaram ao município, 
sendo quatro adultos e 
quatro crianças. Atualmente, 
o espaço no Imaruí acolhe 
no total 19 indígenas, 
provenientes de cidades 
como Manoel Ribas, Ponta 
Grossa e Nova Laranjeiras, 

no Paraná. Esta é a primeira 
vez em que a Prefeitura de 
Itajaí proporciona um local 
adequado e estruturado para 
receber os povos indígenas 
em situação temporária, 
garantindo um espaço mais 
seguro e respeitoso. A medida 
representa um avanço no 
acolhimento dessa população 
e reforça o compromisso 
da administração municipal 
com o respeito às culturas 
indígenas. “Esta ação é um 
marco na história de nossa 
cidade. Pela primeira vez, 
estamos proporcionando aos 
povos indígenas um espaço 
digno e adequado para sua 
estadia. O compromisso da 
Prefeitura é garantir que 
todos, independentemente de 
sua origem, sejam tratados 
com respeito e dignidade”, 
afirmou o secretário de 
Assistência Social, Léo 
Severino. A Prefeitura de 
Itajaí segue acompanhando 
a situação e oferecendo 
o suporte necessário para 
garantir o bem-estar dos 
indígenas até que possam 
seguir sua viagem. Foto: 
Secretaria de Assistência 
Social/Prefeitura de Itajaí 

Prefeitura de Itajaí realoca indígenas para 
espaço adequado e garante dignidade

Departamento de Assistência e Bem-Estar 
Animal Daba realiza Feira de Adoção de 
Animais neste sábado (25) em Navegantes

Prefeito de Camboriú participa de reunião 
sobre melhorias para o Gideões deste ano
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BC tem nova regulamentação para patinetes elétricos, 
bicicletas elétricas, autopropelidos e ciclomotores

Proprietários de embarcações de pesca devem realizar inscrição 
para temporada de captura da tainha 2025 até domingo (26)

Conquista: obra de desassoreamento do 
Ribeirão do Kiko em BCcomeçou nesta terça

Saiba o que muda na micromobilidade em Balneário 
Camboriú

Balneário Camboriú agora possui uma regulamentação 
para a utilização de patinetes elétricos, bicicletas elétricas, 
veículos autopropelidos e ciclomotores na cidade. Nos 
próximos dias, a Autarquia Municipal de Trânsito, BC 
Trânsito, aplicará ações educativas para os condutores 
e dará início à fiscalização, aplicando multas com base 
na nova lei. “Essa regulamentação visa promover a 
segurança no trânsito e a organização no uso do espaço 
público, incentivando a micromobilidade sustentável em 
Balneário Camboriú. Os valores arrecadados, em caso 
de descumprimento da legislação, serão destinados ao 
Fundo Municipal de Transporte e Mobilidade Urbana, 
que possui destinação vinculada a projetos de educação 
no trânsito, campanhas de conscientização e melhorias na 

infraestrutura da mobilidade urbana, entre outros”, explicou 
o secretário de Segurança, Evaldo Hoffman. Os agentes de 
trânsito serão responsáveis pelas orientações, aplicação 
de penalidades e condução de processos administrativos, 
com o auxílio da Guarda Municipal. As infrações às regras 
resultarão em penalidades que podem levar à retenção, 
remoção e apreensão dos veículos.
Credenciamento de empresas
As empresas que prestam serviços de compartilhamento de 
patinetes só poderão operar mediante credenciamento junto 
à Prefeitura. A Procuradoria do Município está avaliando 
uma solução para regulamentar o credenciamento das 
empresas interessadas em disponibilizar patinetes para 
locação na cidade. Entre os critérios em análise está a 
inclusão de um requisito que limita o cadastro e a locação 
dos patinetes exclusivamente para maiores de idade. 
“Essa é uma solução que estamos desenvolvendo, pois o 
credenciamento das empresas configura uma atividade 
administrativa entre a empresa e a Prefeitura. Assim, 
seria possível incluir no contrato de credenciamento uma 
cláusula com esse requisito, restringindo a utilização 
dos patinetes alugados por menores de idade”, afirmou o 
Procurador Geral do Município, Diego Montibeler. 
No que se refere à utilização de patinetes de propriedade 
particular, a Constituição Federal impede o Município de 
proibir o uso por menores de idade. “Caso o Município 
decidisse, de maneira geral, proibir a utilização e 
circulação de patinetes por menores, certamente enfrentaria 
dificuldades para sustentar a constitucionalidade de tal 
norma perante o Poder Judiciário, uma vez que estaria 

invadindo uma competência que não é municipal, mas sim 
da União”, concluiu o Procurador Geral. Veja o que pode e 
o que não pode:
O que pode:
Ciclomotores:
 - Circulação em pistas de rolamento seguindo as regras 
previstas no Código de Trânsito Brasileiro (CTB) aplicadas 
às motocicletas. Estacionamento nas áreas destinadas a 
veículos.
Bicicletas elétricas e equipamentos de mobilidade 
individual (com velocidade limitada a 32 km/h):
 - Circulação em ciclovias, ciclofaixas e ciclorrotas, 
ou no acostamento/bordo direito de vias sem essas 
infraestruturas, não ultrapassando a velocidade de 20 km/h. 
Condução desmontada em áreas de pedestres para travessia 
ou estacionamento. Estacionamento em áreas próprias ou 
locais com calçadas de largura superior a 3 metros.
O que não pode:
 - Circular em áreas de pedestres (calçadas, calçadões, 
faixas de pedestres). Trafegar em ciclovias, ciclofaixas e 
ciclorrotas. Trafegar em vias com velocidade superior a 50 
km/h.
Parar ou estacionar em áreas de pedestres e ciclovias.
 -Bicicletas elétricas e equipamentos de mobilidade 
individual (possuem velocidade limitada a 32 km/h):
- Trafegar em vias com velocidade superior a 50 km/h ou 
em áreas de pedestres.
Estacionar em calçadas de largura inferior a 3 metros ou 
em ciclovias.
Informações adicionais: BC Trânsito - (47) 3267-7001

O Ministério da Pesca de Aquicultura 
(MPA), do Governo Federal, está com 
inscrições abertas para o processo de 
habilitação para a captura da tainha 
(Mugilliza) na temporada 2025. Este 
segmento da economia itajaiense é 
responsável por movimentar quase 
metade do mercado estadual da pesca, 
além de ser líder na venda de pescado 
congelado no país. As inscrições 
seguem até este domingo (26) e 
devem ser realizadas exclusivamente 
no site oficial do Ministério da Pesca 
e Aquicultura (MPA). “O Município 
de Itajaí carrega o título de Capital 
Nacional da Pesca. Devido ao seu 
impacto, a safra da Tainha é muito 
importante para a economia de Itajaí. 
Além disso, cerca de 30 mil pessoas 
trabalham direta ou indiretamente no 
setor da pesca em nosso município”, 
destaca Ernando João Alves Júnior, 
Diretor Executivo de Pesca da 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico de Itajaí. Na temporada de 
2023, o Município de Itajaí registrou a 
pesca de 57.724 toneladas de tainha, 
equivalente a 39,51% de toda a pesca 
catarinense. Ao todo, o estado de 
Santa Catarina produziu 146.100,06 
toneladas de pesca, sendo 64.600,91 
toneladas de pesca artesanal e 81.499,14 

toneladas de pesca industrial. Os dados 
são do Sindicato dos Armadores e das 
Indústrias da Pesca de Itajaí e Região 
(SINDIPI).
Sobre o processo
As cotas de captura e o número de 
embarcações autorizadas para o 
Município de Itajaí ainda não foram 
definidas. O Governo Federal informou 
que esses limites serão estabelecidos 
em uma portaria interministerial a ser 
publicada até 1º de março, conforme 
determina uma ação civil pública 
em andamento. O ato será elaborado 
conjuntamente pelos Ministérios da 
Pesca e do Meio Ambiente. O prazo 
previsto para divulgação da relação 
das embarcações credenciadas e não 
credenciadas é dia 30 de abril. Já a 
relação final das embarcações de pesca 
credenciadas nas vagas remanescentes 
será divulgada até 13 de maio. Os 
interessados em se inscrever para a 
temporada 2025 devem estar atentos 
às condições, prazos e documentos 
exigidos, detalhados no edital 
disponível no site do MPA. Para 
dúvidas e informações, o ministério 
oferece suporte pelo e-mail: 
editaltainha2025@mpa.gov.br ou pelo 
telefone (61) 3276-4428.
Foto: Foto: SINDIPI

Iniciou nesta terça-feira (21) 
a obra de desassoreamento 
do Ribeirão do Kiko - canal 
afluente do Rio Camboriú, 
na Região Sul do município. 
A ação tem o objetivo de 
garantir mais vazão ao rio 
e diminuição de enchentes 
na área, beneficiando 
moradores e os pescadores. 
A obra é realizada através 
de parceria público-privada 
com empresa que se 
predispôs a contribuir com 
o maquinário necessário 
para a intervenção. O 
trecho beneficiado tem 
cerca de 350 metros de 
extensão e 14 metros de 
largura e fica localizado no 
Bairro da Barra, na parte 
que perpassa a Rua Pedro 

Pinto Felipe seguindo até a 
Avenida Rodesindo Pavan 
(Interpraias). A previsão 
para a conclusão da obra 
é de 70 dias. A prefeita 
Juliana Pavan ressaltou 
a importância de atuar 
de forma ágil na área. 
“Essa é uma obra muito 
esperada pelos moradores 
e pescadores da região e, 
após as chuvas da semana 
passada, nós colocamos 
essa ação como uma das 
prioridades para a região 
Sul. Aumentar a vazão do 
rio e diminuir as enchentes 
na região, além de ajudar 
a economia local, que é 
fortalecida pela pesca, serão 
legados concretos desta 
obra”, finalizou a prefeita.
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Personalidades do Ano
Esta edição de minha coluna social, vou fazer um especial 
somente com destaques da área empresarial e profissional 

que estará participando, neste sábado, dia 25, do Prêmio 
Personalidades do Ano 2024, no Salão Porto Belo, 
Mercure Hotel em Balneário Camboriú, sob o comando 
deste colunista e do Portal e TV Lithoral News. O evento 

conta com jantar, exposição de artes no saguão de entrada 
do Hotel, com artistas renomados, apresentações musicais 
de piano, sax, violão e violino e transmissão ao vivo pela 
TV Lithoral News e no canal do Youtube.

Taty Cuervo
Um dos grandes destaques por sua atuação local 
e internacional, a Sr. House Empreendimentos, 
da empresária Tatiane Cuervo, receberá o Prêmio 
Personalidades do Ano em homenagem ao seu sucesso 
e de sua empresa, liderando pelo sexto ano consecutivo, 
o ranking no mercado de luxo de Balneário Camboriú

Guilherme de Souza Vieira
Jovem gestor de 23 anos, gerência e coordena o projeto 
de criação de peixes de altíssima qualidade da família 
Vieira, o qual é desenvolvido em ambientes renováveis 
e multisetorias. Com foco em um futuro melhor, ele 
alia sustentabilidade à excelência, garantindo que seus 
produtos não só atendam aos padrões de qualidade, mas 
também respeitem o meio ambiente. Guilherme acredita 
que é possível oferecer ao consumidor um futuro mais 
saudável, por meio de práticas de cultivo responsáveis. 
A iniciativa destaca-se como um exemplo de liderança 
jovem, comprometida em promover uma alimentação 
nutritiva e ética, refletindo sua paixão por um mundo mais 
sustentável.

Djoo Ferrari 
Com 20 anos de trajetória, Djoo Ferrari é um ícone mundial 
da moda e do entretenimento. Natural de Santa Catarina, 
conquistou reconhecimento internacional ao colaborar 
com mais de 68 revistas renomadas, como Vogue, Trend 
Magazine e Fashion Couture Magazine. Produziu desfiles 
para grandes estilistas, como Walério Araújo, e participou 
de eventos de prestígio, como São Paulo Fashion Week. 
Além de sua atuação na moda, Djoo expandiu sua 
influência como diretor de arte de videoclipes, trabalhando 
com artistas como Pabllo Vittar, Lucas Lucco e Sara White 
para o Grammy de Londres. Ele também brilhou na TV 
como apresentador do programa “Bastidores da Moda”, 
no Multishow, oferecendo uma visão única dos bastidores 
do setor. Como empreendedor, fundou uma agência de 
modelos que se destaca no Vale do Taquari e já possui 
planos de expansão nacional por meio de franquias. Suas 
contribuições excepcionais foram reconhecidas com 
prêmios como o QEP Award e o título de Homem do Ano 
pela GQ Portugal.

Karla Cruz
Jornalista Visionária, CEO da Top Society e Inspiradora Internacional, 
Karla Cruz é um nome de destaque no cenário da comunicação e do 
empreendedorismo brasileiro. Jornalista experiente, apresentadora 
carismática e empresária de sucesso, ela é a CEO da Top Society, uma 
revista de circulação nacional que se tornou referência em estilo de 
vida, eventos e personalidades. Apresenta o programa Top Society 
e administra o blog Top Society, idealizadora do projeto Mulheres 
em Evidência. Consolidando sua presença no cenário internacional, 
Karla ministrou palestras sobre comunicação em Dubai e Paris, 
compartilhando sua expertise e visão inspiradora para públicos 
globais, reforçando sua posição como uma referência na área.

Beto Ferreira e o Parque Aguaí 
“ Turismo Sustentável e Integração com a Natureza”, 
Beto se destaca como um dos principais empreendedores 
no cenário do turismo sustentável do sul do Brasil. 
Residente em Siderópolis, ele é o idealizador do Parque 
Aguaí, anteriormente conhecido como Santuário 
Ecológico Aguai, um empreendimento que reflete sua 
visão de integrar o ser humano à natureza de forma 
sustentável e inovadora. Com uma carreira marcada 
pela dedicação e experiência, Beto é formado em Artes 
Visuais e pós-graduado em Gestão e Planejamento de 
Eventos. Sua atuação no setor de turismo, incluindo 
cargos como diretor de turismo em Criciúma e 
Orleans, lhe proporcionou um vasto conhecimento 
das dinâmicas desse mercado. Em 2006, movido por 
sua paixão pela natureza e pela busca por um turismo 
responsável, Beto adquiriu uma área de 13,5 hectares, 
onde iniciou seu maior projeto: o Santuário Ecológico 
Aguai, agora conhecido como Parque Aguaí.

Ademir João Vieira
Mais conhecido como Tito, é sócio fundador e o responsável 
técnico pelos produtos da Vegetal Brasil. Ele lidera o 
setor de pesquisa e desenvolvimento com dedicação e 
comprometimento, focando na criação de novos produtos. 
A missão da Vegetal Brasil é “fabricar produtos naturais, 
utilizando tecnologias de ponta”, e Tito cumpre essa missão 
utilizando os recursos da empresa e colaborando com outras 
empresas e instituições de ensino.
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Projeto arquitetônico da Via Artística Casa na 
Praia é destaque em plataforma internacional

O renomado portal internacional 
Architecture Hunter acaba de destacar o 
projeto catarinense Via Artística Casa na 
Praia em um filme exclusivo que estreou 
recentemente na plataforma. Localizado 
na Praia Brava, em Santa Catarina, o 
projeto é reconhecido por sua abordagem 
inovadora em sustentabilidade e 
design biofílico. Além disso, foi o 
primeiro no estado a conquistar, em 
2015, a certificação LEED Platinum, 
o mais alto nível de reconhecimento 
internacional em eficiência energética 
e impacto ambiental reduzido. Desde 
sua concepção, a Via Artística Casa na 
Praia teve a sustentabilidade como pilar 
central. O projeto permaneceu até 2017 
como o mais bem pontuado do Brasil no 
ranking de certificações LEED, um marco 
que reflete a excelência de suas soluções 
simples e eficientes. “Nos chamou 
muita atenção, foi saber que o projeto 
teve por tanto tempo a certificação mais 
alta do LEED no Brasil. Principalmente 
porque as soluções projetuais não são 
supercomplexas, mas simples, mostrando 
como projetos sustentáveis podem ser 
possíveis”, destaca Amanda Ferber, 
fundadora da Architecture Hunter. 
Muito mais do que um espaço 
comercial, a Casa na Praia integra as 
franquias Todeschini e Mac e funciona 
como um modelo de interseção entre 
sustentabilidade e tecnologia.

 A obra conta com sensores que ajustam 
automaticamente o ambiente para 

garantir conforto e eficiência em todas 
as estações do ano. Com um design 
tropical, materiais inovadores e soluções 
técnicas de alta performance, o projeto 
transcende o clichê de que construções 
à beira-mar precisam ser rústicas. 
Para Rafael Nowascky, CEO da Via 
Artística Casa na Praia, o reconhecimento 
do portal internacional simboliza a 
relevância da arquitetura aplicada. “É um 
reconhecimento da excelente arquitetura 
do projeto, concebido dentro do conceito 
de casa acolhedora e tropical, com 
materiais inovadores e alta tecnologia. 
Um projeto inovador, que mesmo depois 
de 10 anos continua atual. O cuidado 
com a sustentabilidade e eficiência é um 
legado que nos orgulha”, afirma. 

O Escritório da Petinelli, reconhecido 
como a empresa de engenharia líder 
no Brasil em desempenho e bem-estar 
em edificações greenbuilding, foi 
responsável por fornecer consultoria 
essencial para que a Casa na Praia 
alcançasse a certificação LEED 
Platinum. Este apoio foi fundamental 
para o projeto conquistar seu status 
de referência em sustentabilidade e 
design eficiente. O impacto da Casa na 
Praia ultrapassa os limites do terreno 
onde foi erguida. O projeto influenciou 
positivamente o desenvolvimento do 
bairro da Praia Brava, inspirando novos 
empreendimentos a adotar padrões 
sustentáveis. Hoje, o local se posiciona 
como um dos principais cenários 
nacionais em sustentabilidade e design. 
A Via Artística Casa na Praia demonstra 
como é possível aliar sofisticação, 
eficiência e responsabilidade ambiental, 
deixando um legado duradouro para 
a arquitetura e para o meio ambiente. 

Surreal Park Apresenta B-Day de 
Renato Ratier e Carnaval 2025

O Surreal Park, maior clube 
do mundo, está pronto para 
fazer o ano de 2025 ainda 
mais inesquecível com uma 
sequência de festas épicas 
que marcarão o calendário da 
cena eletrônica. Tudo inicia 
com o B-Day de Renato Ra-
tier em 15 de fevereiro, que, 
claro, não é um aniversário 
qualquer. Trata-se da festa que 
celebra o nascimento do idea-
lizador do clube “bola da vez” 
no cenário mundial e que já faz 
parte do calendário anual das 
datas mais aguardadas pelos 
surrealistas. Na pista Chur-
ch tocarão Classmatic, Ra-
tier, Andre Buljat, Cesare vs 
Disorder, Gugaforlife, Vicen-
te Schiavenin e Ed Crivellaro. 
Já a pista Nomad by NOS-
TALGIA apresentará Con-
rado, Ferris, Gugaforli-
fe, Junx, Ratier e TonAn-
tony revivendo sucessos e 
clássicos da música eletrônica. 
O esperado Carnaval Surreal 

2025 ocorrerá nos dias 1º e 3 
de março. A edição deste ano 
promete ser histórica, Franky 
Rizardo, Vanjee, Ratier, CJ 
Jeff, Illusionize e Lagu-
na Sound Department es-
tão confirmados para a 
primeira data  (01/03), e o 
line-up do dia 03 contará 
com Ellen Allien, Octave 
One (live), Raresh, Gusta-
-Vo, Aninha, Botanic Sound-
system e Gartzzea. É o Surreal 
Park entregando muito. In-
gressos via Ingresse. E não 
para por aí! Adiantando al-
gumas datas os já consagra-
dos Festival Surreal e Hou-
se Mag Festival chegam em 
grande estilo para quem busca 
experiências únicas: 19 de 
abril e 20 de setembro respec-
tivamente. Resumo da ópera: 
uma programação To Dye 
For. e-flyers das festas bem 
como de Ratier, Ellen Allien, 
Vanjee e CJ Jeff. Créditos 
para Acervo Surreal.
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O presidente do Tribunal de Justiça de Santa Catarina 
(TJSC), desembargador Francisco Oliveira Neto, 
realizou a primeira visita institucional à nova diretoria 
da seccional catarinense da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB/SC). Ele aproveitou o momento para 
entregar ao presidente da OAB/SC, Juliano Mandelli, o 
ofício que pede à entidade a organização da lista sêxtupla 
de nomes escolhidos pela advocacia para concorrer 
a vaga de desembargador ou desembargadora pelo 
quinto constitucional. A vaga decorre da aposentadoria 
do desembargador Sebastião César Evangelista e, até o 
momento, o deputado Ivan Naatz, o procurador Márcio 
Vicari, Sabine Müller e Willian Medeiros de Quadros 
concorrem à vaga.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Finalmente a aguardada reforma administrativa prometida 
por Jorginho Mello (PL) desde o final do ano passado irá 

sair. E será nesta sexta-feira, 24, na Casa da Agronômica, 
que o governador anunciará seu novo secretariado. As 
mudanças já causam expectativas e podem dar novo rumo 
à corrida política catarinense. Isto porque o acordo com o 
MDB estará oficialmente quebrado e o partido pode pender 
para outro lado. Também não há ainda a confirmação de 
Antídio Lunelli (MDB) na Secretaria de Agricultura. Somente 
Jerry Comper (MDB) deve se manter na base do governo.

Quanto aos nomes confirmados, o destaque vai para o 
secretário de Comunicação da Prefeitura de Florianópolis 
e responsável pelas redes e ascensão de Topázio Neto 
(PSD), Bruno Oliveira. Ele assume o cargo que é, até então, 
de João Paulo Gomes Vieira, que deve ser realocado dentro 
do Governo, provavelmente como adjunto de Oliveira, que 
é a aposta de Jorginho para a campanha de 2026, visto 
seu histórico na prefeitura, com Gean e o próprio Topázio, 
que passou a ser nacionalmente conhecido como o prefeito 
Tiktoker .

A Casa Civil, pasta pretendida por Carlos Chiodini (MDB), 
será assumida pelo atual diretor do Detran SC, Kennedy 

Nunes. O órgão ficará sob a responsabilidade de Ricardo 
Miranda, que hoje é adjunto de Kennedy.

Outra surpresa é a oficialização de Catiane Seif como 
secretária de Turismo. Ela, que era adjunta, já estava 
como interina desde que Evandro Neiva saiu para assumir 
o turismo em Balneário Camboriú, a convite da prefeita 
Juliana Pavan (PSD). Até então, o nome dado como certo 
para o cargo era o de Fabrício Oliveira (PL), que sempre 
esteve em alta consideração de Jorginho, prova disto foi 
o fato dele ter ido contra a indicação da bancada peelista 
para apoiar o candidato de Fabrício, Peeter Grando, nas 
últimas eleições.

Corre nos bastidores que Adeliana Dal Pont (PL) poderá 
assumir a Secretaria de Assistência Social. Se isso 
acontecer, Jorginho ainda terá que arranjar lugar para 
Mário Hildebrandt (PL), que não se reelegeu em Blumenau.

Quem também deve voltar para a base governista é 
Ricardo Guidi (PL), que saiu para tentar a cadeira de 
prefeito de Criciúma, mas não deu.

É, o trabalho do governador para nomear aliados e 
apoiadores está só no início e ainda pode definir seu futuro 
político. Não será fácil.

Reforma administrativa contará com Bruno Oliveira na Secom

Lista Sêxtupla
Foto: Foto: Ricardo Wolffenbüttel/Divulgação
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Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Oportunidade
Com um mercado de trabalho aquecido e em constante 

crescimento, Santa Catarina oferece atualmente 8.672 
vagas de emprego em diversas áreas e setores através do 
Sine. Destas, 177 são destinadas exclusivamente a pessoas 
com deficiência (PCD). As vagas estão espalhadas por todas 
as regiões de Santa Catarina, com destaques que chamam 
atenção pela quantidade de postos oferecidos. A Grande 
Florianópolis, por exemplo, conta com 2.447 vagas, sendo 
Tijucas a cidade com o maior número de oportunidades, 
totalizando 1.316.

Reorganização
O TCE/SC publicou estabeleceu um prazo de 180 dias para 

que a Secretaria de Estado de Justiça e Reintegração Social 
(Sejuri) comprove que realizou reorganização da estrutura 
de cargos efetivos no quadro de pessoal e que adotou 
medidas para o preenchimento de vagas relacionadas às 
suas categorias funcionais por meio de concurso público, 
além de observar as regras que regem as contratações 
temporárias. A Sejuri tem um prazo de 60 dias para 
apresentar um plano de ações com a identificação dos 
responsáveis por cada atividade.

Emergência
O município de Governador Celso Ramos teve sua situação de emergência por conta das chuvas reconhecida e já 

pode solicitar recursos do governo federal para ações de Defesa Civil. Os recursos podem ser destinados a compra 
de cestas básicas, água mineral, refeição para trabalhadores e voluntários, kits de limpeza de residência, higiene 
pessoal, entre outros. A Secretaria Municipal de Planejamento, Habitação e Desenvolvimento Urbano e a Defesa Civil 
de Santa Catarina ainda avaliam os danos causados, mas os moradores que tiveram sua residência afetada podem 
solicitar auxílio aluguel.

Carreta Agro
A carreta Agro pelo Brasil da Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA) marcará presença em dois eventos 

do agronegócio catarinense, no mês de fevereiro. Essa estrutura itinerante foi projetada para ser multiuso e apresentará 
as iniciativas do Sistema CNA/Faesc/Senar e dos Sindicatos Rurais, com o objetivo de levar tecnologia, inovação e 
conhecimento aos produtores rurais.

O primeiro evento será o 26º Itaipu Rural Show, no Parque de Exposições da Itaipu, em Pinhalzinho (SC). Em seguida, será 
a vez do Show Tecnológico Coopercampos, no Campo Demonstrativo Coopercampos em Campos Novos, no meio-oeste.

Nesta semana, a Secretaria de Saúde de Balneário 
Camboriú, por meio das Vigilâncias Ambiental e 
Epidemiológica, realizou uma capacitação com 
o objetivo de preparar os Agentes Comunitários 
de Saúde (ACS) para contribuir no trabalho de 
prevenção à dengue. O encontro foi realizado na 
sede da OAB e dividido em três turmas, nos turnos 
matutino e vespertino, para que todos os agentes 
tivessem a oportunidade de participar. Cerca de 
70 profissionais receberam a capacitação. “Desde 
o início do mês, estamos organizados e com ações 
de prevenção à doença no município. O trabalho 
está sendo intensificado e a preparação de todos 
os nossos agentes é de extrema importância, 
pois são eles que estão nas ruas diariamente e 
podem contribuir repassando as informações à 
comunidade”, ressaltou a Secretária de Saúde, 
Aline Leal. Na oportunidade, as orientações 
foram repassadas pelo diretor de Vigilância 
Ambiental, David Iesus Cruz; pela diretora de 
Vigilância Epidemiológica, Adriana Ribeiro; 
e pela médica veterinária Helena Claudino. “O 
trabalho de prevenção exige uma parceria intra-
setores. Como os ACS são agentes de campo, 
eles contribuem reforçando à comunidade não 
somente os cuidados básicos a serem adotados, 
mas também orientações sobre os sintomas da 
doença e o que o paciente deve fazer diante da 
situação”, explicou David. Hoje, são 34 agentes 
de combate a endemias em campo mas, segundo 
o coordenador, já foi homologado o processo 
seletivo para contratação de novos profissionais, 
aumentando o quadro para 75 agentes dentro dos 
próximos 30 dias. “Importante reforçar que estes 
agentes estão sempre uniformizados com coletes 
e/ou camisetas do setor de Vigilância Ambiental 
e crachás. Eles realizam visitas periódicas 
em todos os imóveis da cidade, orientando e 
eliminando depósitos do vetor, além de realizar 
a aplicação de fumacê onde há necessidade. 
Por isso, é importante que as pessoas recebam 
estes agentes e autorizem a visita”, disse David. 
Segundo o diretor, a capacitação para os agentes 
comunitários de saúde foi apenas uma das várias 
ações que a Vigilância Ambiental está realizadas 
no município. Ele afirma que na próxima 
segunda-feira (27) equipes do setor iniciarão 
o levantamento de índice rápido para o Aedes 
Aegypti (LIRAA), com a finalidade de mapear 
as localidades que mais apresentam a presença 
do vetor e que também está sendo providenciada 
a aquisição de tablets para, por meio da 

tecnologia, melhorar o fluxo das demandas. 
Também está sendo estudada a aquisição de 20 
motocicletas, para o deslocamento das equipes. 
“Além disso, estão programados a realização de 
mutirões e trabalhos de orientação em eventos e 
aplicações em obras e outros imóveis que forem 
necessários”, ressalta.
Números
Conforme dados do Departamento de Vigilância 
Epidemiológica, até a quarta-feira (22), 3 
casos de dengue haviam sido registrados no 
município, sendo 1 autóctone, 1 importado e 
um indeterminado. O total de casos suspeitos 
é de 84. Além dos 3 confirmados, 61 já foram 
descartados e 20 estão aguardando resultado.
Ajude na prevenção
A Secretaria de Saúde reforça que a prevenção 
da dengue passa pela contribuição da própria 
comunidade. Neste sentido, reforça o pedido 
de colaboração de todos com os cuidados 
necessários. As principais orientações para evitar 
a transmissão são:
- esvaziar garrafas, potes, vasos e deixá-los 
tampados ou virados para baixo;
- guardar pneus em locais cobertos;
- limpar bem as calhas de casa;
- manter a caixa d`agua, tonéis e outros 
reservatórios de água bem fechados e limpos;
- colocar areia nos pratos de vasos de planta;
- amarrar bem os sacos de lixo;
- não acumular sucata e entulho.
Sintomas
Fique atento aos sintomas e, caso persistam ou se 
agravem, procure uma Unidade Básica de Saúde 
em caso de:
- febre alta;
- dores musculares;
- manchas vermelhas na pele;
- dor de cabeça ou atrás dos olhos.

Novos Agentes de Combate à Dengue 
recebem treinamento intensivo

Nesta semana, os novos agentes de combate 
a dengue participaram de seu primeiro 
treinamento, no Cemitério Municipal. Durante a 

atividade, os agentes realizaram coletas de larvas 
para análise. Na próxima semana, está planejado 
o Levantamento Rápido de Índices para Aedes 
aegypti (LIRAa) com a participação de todos 
os agentes. O LIRAa é um método que permite 
identificar rapidamente os índices de infestação 
do mosquito Aedes aegypti, auxiliando no 
direcionamento das ações de controle. O 
Secretário de Saúde, Fabrício Lazzari, destacou 
a importância de reforçar a equipe de combate 
à dengue, especialmente no verão, período 
caracterizado por altas temperaturas e chuvas 
intensas, condições que favorecem a proliferação 
do mosquito transmissor.  “O combate à dengue 
é uma prioridade contínua, e a integração de 
novos agentes neste momento é fundamental 
para intensificar as ações preventivas e proteger 
a saúde da população.”

Dengue: Agentes Comunitários de Saúde de 
Balneário Camboriú recebem capacitação
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Beach soccer: mais 18 jogos movimentarão o fim de semana em Itajaí

A segunda rodada de jogos 
do Campeonato Municipal 
de Beach Soccer de Itajaí 
acontecerá entre sexta-feira 
(24) e domingo (26). O fim 
de semana contará com 18 

jogos nas categorias Novos 
(1ª e 2ª Divisão), Feminino, 
Veteranos e Master. As 
partidas serão realizadas nas 
arenas da Praia do Atalaia.
Programação dos Jogos:

24/01 - Sexta-feira
- 19h30 - Tilápia x Meca 
(Novos 1ª Divisão) - Atalaia
- 20h30 - Orca FC x Garoupa 
(Novos 2ª Divisão) - Atalaia
25/01 - Sábado
- 15h30 - Badejo x Siri 
(Master) - Molhe
- 15h30 - Estrela do Mar x 
Atum (Feminino) - Atalaia
- 16h30 - Lambari x Esponja 
do Mar (Master) - Molhe
- 16h30 - Barracuda x Espada 
(Novos 2ª Divisão) - Atalaia
- 17h30 - Lambari x Leão 
Marinho (Veteranos) - Molhe
- 17h30 - Coral x Marisco 
(Novos 1ª Divisão) - Atalaia

- 18h30 - Brota x Gordinho 
(Novos 1ª Divisão) - Atalaia
26/01 - Domingo
- 15h30 - Atum x Robalo 
(Veteranos) - Molhe
- 15h30 - Cherne x Mandarim 
(Feminino) - Atalaia
- 16h30 - Cherne x Trilha 
(Veteranos) - Molhe
- 16h30 - Trilha x Haddock 
(Novos 2ª Divisão) - Atalaia
- 17h30 - Marisco x Cherne 
(Master) - Molhe
- 17h30 - Lagosta x Carpa 
(Feminino) - Atalaia
- 18h30 - Pescada Amarela x 
Cherne (Novos 1ª Divisão) - 
Atalaia Foto: Divulgação

Nesta terça-feira (21), o 
prefeito Leonel Pavan 
participou de uma reunião 
na Secretaria de Estado 
do Turismo em busca de 
recursos para promover a 

primeira etapa do mundial 
de ciclismo, o Riders MTB 
30 km, dentro do UCI Gravel 
World Series Camboriú. 
O encontro contou com a 
participação da secretária 
estadual de turismo, 
CatianeSeif, do presidente 
da Fundação de Esportes 
de Camboriú, Gilberto 
Boscato, do deputado 
estadual Carlos Humberto 
da Silva e do organizador do 
evento, Juliano Salvadori. 
O circuito acontecerá entre 

os dias 7 e 9 de março de 
2025, em Camboriú, e será 
classificatório para o UCI 
Gravel World Championship, 
realizado na França.

 As largadas acontecem no dia 
9 de março, às 7h, na Estrada 

Geral dos Macacos e serão 
divididas em três percursos: 
GranFondo, Mediofondo e a 
MTB &Gravel Ride.Para o 
prefeito, a competição é uma 
oportunidade de consolidar o 
município como referência 
no turismo esportivo: 
“A nossa cidade tem um 
potencial enorme no turismo 
do esporte de aventura, 
tenho certeza que Camboriú 
se tornará referência turística 
no estado de Santa Catarina.” 
Fotos: Divulgação

Camboriú busca apoio para evento internacional de ciclismo
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